

Presseinformation

GAME CITY 2019: Die Highlights des zweiten Veranstaltungstages

Der zweite Tag der GAME CITY, Österreichs größter Videospielemesse, brachte zahlreiche Programm-Highlights. Ein besonderer Höhepunkt war die beliebte Cosplay-Parade mit ihrer bunten Mischung aus Videospiel- und Anime-Charakteren. Zahlreiche eSport-Wettkämpfe sorgten für Action und Spannung. Und natürlich konnten die tausenden Besucher_innen die neuesten Gaming- und Hardware-Highlights der zahlreichen Aussteller_innen ausgiebig antesten. Noch den ganzen Sonntag haben Gaming-Fans jeden Alters bei kostenlosem Eintritt die Chance zum Austausch mit Community, Aussteller_innen, Wissenschaftler_innen und Expert_innen.

Wien, 19. Oktober 2019 – Nach der gestrigen Eröffnung der GAME CITY, die mit der „Langen Nacht der GAME CITY powered by AK Young“ bis spät in die Nacht gefeiert wurde, stand auch am zweiten Veranstaltungstag ein volles Programm für Gaming-Fans bereit. Mit zahlreichen heiß umkämpften Wettkampf-Runden in der von Nintendo und Area52 durchgeführten „Splatoon 2 Austrian Championship“, dem vom eSport Verband Österreich und A1 eSports organisierten größten live „Fortnite“-Turnier Europas, sowie den Ubisoft „Rainbow Six Siege Austrian Nationals“ standen wichtige Matches im eSports-Bereich an.

Cosplay Parade

Als absolutes Fan-Highlight brachte der heutige Samstag eine bunte Mischung der beliebtesten Videospiel- und Anime-Charaktere auf die GAME CITY. Die gemeinsam mit Nippon Nation organisierte Cosplay Parade lockte zahlreiche Cosplayer_innen und Cosplay-Fans zum großen Schaulaufen vom MuseumsQuartier zum Wiener Rathaus. Gemeinsam wurden die detailverliebten, häufig in mühsamer Handarbeit erstellten Kostüme und ihre Darsteller_innen gefeiert.

Save the Date: DAME / Fortnite Finale

Der österreichische Sänger und Rapper DAME etablierte sich vom YouTube-Star rasch zu einem angesehenen Musiker. Am Sonntag um 14:00 Uhr gibt es als Special Guest live einen Einblick in sein neues Album ZEUS. Um 17:00 Uhr findet in der A1 eSports Arena das heiß erwartete „Fortnite“-Finale statt – hier winkt der Titel „GAME CITY Champion 2019“.

Impressionen zum Samstag der GAME CITY 2019 erhalten Sie [HIER](#).

Medienpartner

Die Tageszeitung HEUTE ist 2019 zum ersten Mal offizieller Medienpartner der GAME CITY und legt im Rahmen der Kooperation ein kostenloses Messeheft mit allen News und Highlights auf. Mit laufender Berichterstattung direkt aus dem Rathaus ist FM4 als Medienpartner mit an Bord.



Über die GAME CITY

Die GAME CITY macht das Wiener Rathaus alljährlich drei Tage lang zum Spiele-Mekka des Landes und findet 2019 bereits zum 13. Mal statt. Mit rund 90 Aussteller_innen auf circa 15.000 m² Fläche ist die GAME CITY die größte Veranstaltung ihrer Art in Österreich. Besucher_innen jeder Altersstufe sind eingeladen, in Spieletrends aus Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft einzutauchen. Neben der Unterhaltung stehen auch der pädagogische Aspekt von Gaming und Schlüsselthemen wie Medienkompetenz und ein verantwortungsvoller Umgang mit Computerspielen im Zentrum der GAME CITY. Auf der Fachtagung FROG - Future and Reality of Gaming - wird zudem jährlich ein Spezialthema aus der Welt des Gamings aus wissenschaftlicher Perspektive betrachtet. Die GAME CITY wird vom Verein wienXtra in Zusammenarbeit mit der Event-Agentur MICE & Men (miceandmen.at) veranstaltet. Weitere Informationen unter game-city.at

Über den Verein wienXtra

Der Verein wienXtra ist eine Organisation für alle Kinder und jungen Menschen in Wien. Feste, Musik, Kino, Spiel oder Medien – der Verein wienXtra lädt ein, mitzumachen und die Stadt zu gestalten. Insgesamt zehn Einrichtungen bieten dabei günstige oder kostenlose Angebote von Veranstaltungen und Information bis hin zu Bildung und Beratung. Erwachsenen bietet der Verein wienXtra zudem ein breites Informations- und Bildungsprogramm. Der Verein wienXtra arbeitet mit der Stadt Wien und hier vor allem mit der MA 13 zusammen. Weitere Informationen auf wienxtra.at

Pressekontakt:

wienXtra
Bernadette Pensch
Tel.: +43 1-4000-84 396
bernadette.pensch@wienXtra.at

Ecker & Partner Öffentlichkeitsarbeit und Public Affairs GmbH
Michael Moser, Eike Steenken
Tel.: +43 1 59932-48
gamecity@eup.at